



BOLETI INFORMATIVO RHF

653-22122022 | DIC 22



ESTJMAN PROBABLE RECESIÓN ECONÓMICA PARA MÉXICO EN 2023

· Las condiciones globales apuntan a que será un año difícil

METEN FRENO A INICIATIVA QUE BUSCABA PROHIBIR LA CIRCULACION DE LOS DOBLE REMOLQUES

· Muchos critican la cantidad de accidentes que generan

¡NO SE PUDO! VENTA DE VEHÍCULOS **PESADOS NO ALCANZARÁ LOS NIVELES** PRE PANDEMIA ESTE AÑO

· Las condiciones económicas no están favoreciendo las ventas

• INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

ESTIMAN PROBABLE RECESIÓN ECONÓMICA PARA MÉXICO EN 2023

El año entrante será débil en materia económica y México podría incluso enfrentar una recesión, señaló Alejandro Hernández, presidente nacional del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). "Creo que estamos al borde de una recesión. Entre esa desaceleración y un escenario de recesión no habrá mucha distancia, estamos hablando de un punto porcentual de crecimiento, es muy factible", declaró en la última conferencia de prensa mensual del año del Instituto. De acuerdo con la encuesta de este mes del IMEF, la previsión de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para este 2022 mejoró al ubicarse en 3.0 por ciento desde una estimación anterior de 2.5 por ciento. También hubo una mejoría marginal de la estimación para el 2023 al pasar de 1.1 por ciento a 1.2 por ciento. Sin embargo, Hernández explicó que existe el riesgo de que se llegue a una recesión y a ello abonaría el ambiente que se viva en el País en materia de inseguridad y política. "Habiendo un mal ambiente político o descontento en la sociedad mexicana, puede llevar a detener inversión de capitales y generar presiones inflación arias, volatilidad del tipo de cambio, falta de contratación de trabajadores", comentó. Previamente destacó que entre los principales factores externos que afectarán a la economía mexicana se encuentran la recesión económica prevista en Estados Unidos, el nuevo brote de casos de Covid-19 en China y la guerra entre Rusia y Ucrania.



METEN FRENO A INICIATIVA QUE BUSCABA PROHIBIR LA CIRCULACIÓN DE LOS DOBLE **REMOLQUES**



En octubre de 2021, la diputada federal Lorena Piñón Rivera presentó una iniciativa para prohibir la circulación en carreteras y caminos del territorio nacional a unidades de autotransporte de carga con doble articulación, remolques o semirremolques. "El 29 de octubre del 2015 mataron al papá de Santi, mi hijo, la causa, un tráiler conducido por una persona en estado de ebriedad, el cual invadió el carril de alta velocidad en la carretera", señaló Piñón Rivera cuando pasó al estrado. La iniciativa sostenía que el tipo de frenos que tienen este tipo de unidades no son aptos, ya que el segundo remolque tarda hasta 7 segundos en comenzar con la activación del mecanismo de frenado. En ese sentido, la Diputada Federal Lorena Piñón Rivera señaló que los tráileres de doble remolque deben salir de circulación, ya que están involucrados en al menos 1,600 accidentes viales en México. De acuerdo con el Anuario Estadístico de Colisiones en Carreteras Federales, al menos 23,986 vehículos estuvieron involucrados en accidentes viales en carretera, de los cuales apenas 1,427 correspondieron a unidades doblemente articulados.

¡NO SE PUDO! VENTA DE VEHÍCULOS PESADOS NO ALCANZARÁ LOS NIVELES PRE **PANDEMIA ESTE AÑO**

AMDA augura que se venderán 38 mil 521 unidades pesadas, lo que representará un alivio de 22.6% respecto al mismo cierre de año de 2021, afirmó Guillermo Rosales Zárate. Esta cifra es mayor a la esperada por la industria. El presidente ejecutivo de la AMDA explicó que este cambio en la expectativa es resultado de una mayor disponibilidad de unidades derivado de una mejoría en las cadenas de producción de los fabricantes. "Y de continuar esta tendencia en el cierre de diciembre de este año, estamos considerando que en 2023 nuestro mercado podrá alcanzar casi 42 mil unidades que registra nuestro modelo de pronóstico y de tener este avance una mejoría del 8.2% en comparación a 2022". Sin embargo, este probable cierre en ventas aún no superará los niveles de comercialización en ventas prepandemia de 2019 ni el nivel máximo histórico de más de 50 mil unidades en un año de 2008.





ALMACENAMIENTO DE RESIDUOS PELIGROSOS

Los residuos peligrosos deben estar almacenados en contenedores resistentes para su manipulación, con cierres reforzados y/o herméticos; adaptados al volumen y frecuencia de generación de estos residuos. Los contenedores deben estar separados para evitar incompatibilidades entre residuos, correctamente señalizados y alejados de factores ambientales como agua, polvo y rayos del sol. Por Ley, los residuos peligrosos no pueden estar almacenados por más de seis meses.







INFORMACIÓN GENERAL



FORMACIÓN GENERAL 🍨 INFORMACIÓN GENERAL 🍨 INFORMACIÓN GENERAI

COMIENZA APLICACIÓN DE LA VACUNA ABDALA EN LA CDMX

Podrán vacunarse las personas mayores de edad

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACION GENERAL • INFORMACION GENERAL • INFORMACION GENERAL

CHINA CONFIRMA 'SECRETO A VOCES': LIMITA DEFINICIÓN SOBRE CÓMO CUENTA MUERTES POR COVID

• De acuerdo con las autoridades de salud, las muertes de neumonía o fallo respiratorio son las únicas que se cuentan como relacionadas con el virus SARS-CoV-2.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERA

¿FESTEJAR NAVIDAD?, SÍ, PERO ATENTO AL AUMENTO DE CONTAGIOS COVID-19

 Del 6 al 19 de diciembre se registró un promedio diario de 2,325 contagios y además convive con coinfecciones por influenza y neumonía.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

COMIENZA APLICACIÓN DE LA VACUNA ABDALA EN LA CDMX

Fue la mismísima Secretaría de Salud de la Ciudad de México la que informó por medio de sus redes sociales, como en su cuenta de Twitter, que comenzarán a poner el refuerzo contra el COVID-19 para personas mayores de 18 años con la vacuna Abdala. Sí, según las autoridades de Salud capitalinas, a partir de este miércoles 21 de diciembre, comenzaron a aplicar los refuerzos contra el COVID-19 para personas que tienen 18 años en adelante; es decir, a personas que ya sean mayores de edad. ¡Atentos! La Secretaría de Salud de la Ciudad de México indicó que la vacuna cubana se empezará a poner a partir de este miércoles en un horario de 08:30 a 15:00 horas en 230 Centros de Salud que se encuentran dispersos en diferentes puntos de la capital. ¿Dónde están las sedes de vacunación? Acá les dejamos la página que dejó la dependencia capitalina para que las personas ubiquen el lugar más cercano donde pueden aplicarse la vacuna Abdala.



CHINA CONFIRMA 'SECRETO A VOCES': LIMITA DEFINICIÓN SOBRE CÓMO CUENTA MUERTES POR COVID



China están contando solo las muertes de neumonía o fallo respiratorio en sus estadísticas oficiales de muertos por COVID-19, según dijo un responsable de salud. Es una estricta definición que limita el número de decesos reportados, en medio de un brote del virus SARS-CoV-2 tras el levantamiento de las restricciones contra la pandemia en el 'dragón asiático'. Las muertes de pacientes con problemas médicos previos no se incluyen entre los fallecimientos de COVID-19, detalló Wang Guigiang, responsable de enfermedades infecciosas en el Hospital Número 1 de la Universidad de Beijing. China siempre ha empleado criterios 'conservadores' en sus estadísticas médicas, ya sean para la gripe o para el COVID-19. En la mayoría de los países, como Estados Unidos, las recomendaciones estipulan que cualquier muerte donde el COVID-19 fuera un factor se contabiliza como muerte asociada con la enfermedad.

¿FESTEJAR NAVIDAD?, SÍ, PERO ATENTO AL AUMENTO DE CONTAGIOS COVID-19

Tal como los especialistas han explicado, el Covid-19 llegó para quedarse, pero tendrá periodos cíclicos donde es más notoria la presencia de casos. En este momento de época invernal se ha observado un aumento de ellos debido a las subvariantes de Ómicron, por ejemplo, del 29 de noviembre a la fecha, los casos en el país pasaron de 7,829 a 28,547; del 6 al 19 de diciembre, se registró un promedio diario de 2,325 contagios y además convive con coinfecciones por influenza y neumonía. La Secretaría de Salud confirmó el repunte de casos en las últimas seis semanas, generando la Sexta Ola, la cual podría terminar a finales de febrero 2023. A la fecha tenemos acumulados 7 millones 196 mil 485 casos confirmados de SARS-CoV-2 en el país durante toda la pandemia y 330,834 defunciones.



RECOMENDACIÓN

Los incrementos de casos ya son notables.

Es indispensable regresar al uso del cubrebocas y seguirnos cuidando contra infecciones respiratorias de cualquier tipo.



SIGUE UTILIZANDO EL CUBREBOGAS



FUTBOL #ESTAMOS EN CANCHA



FÚTBOL • FÚTBOL

TOLUCA CONTRA CRUZ AZUL DARÁN UN GRAN DUELO EL DÍA DE HOY

· Los Diablos Rojos están urgidos de puntos

FÚTBOL • FÚTBOL



Toluca y Cruz Azul protagonizarán in intenso choque este jueves cuando se enfrenten en la cuarta jornada del Grupo A, dentro de la Copa Sky, torneo amistoso rumbo al Clausura 2023. Los Diablos Rojos llegan a este encuentro urgidos de puntos, ya que apenas suman uno y se ubican en el fondo de la tabla. Llevan un empate y una derrota, tras caer ante las Águilas del América en la jornada anterior. Por su parte, la Máquina pelea por el liderato. Con cuatro puntos se ubican en el segundo lugar del grupo y buscan desplazar al conjunto azulcrema. A este duelo, Cruz Azul llega tras una gran victoria sobre los Pumas de la UNAM. Este partido se jugará a las 19:00 horas, tiempo del centro de México y se podrá ver en vivo por TV a través de la señal de TUDN, mientras que online podrás seguir todas las acciones en el minuto a minuto de MARCA Claro.

TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS - TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIF FRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRA

CAMBIO DE ACEITE: FUNDAMENTAL PARA EL AUTOMÓVIL



Debe revisar y cambiar regularmente el aceite de su automóvil para garantizar un funcionamiento suave del vehículo y prolongar la vida útil de su motor. Cambiar el aceite de su automóvil es una de las habilidades de bricolaje más fundamentales que debe tener para el mantenimiento o la reparación del automóvil. Por supuesto, es una historia diferente si el filtro de aceite y el tapón de drenaje de aceite de su automóvil son muy difíciles de alcanzar. Los pasos básicos implican drenar el aceite quitando el tapón de drenaje de aceite, desenroscando el filtro de aceite y vaciándolo, volviendo a colocar el filtro de aceite y el tapón de drenaje, quitando la tapa del orificio de llenado de aceite y vertiendo aceite nuevo.

PRODUCTO PRODUCTO

RUN-PWR MINERAL



Los aceites RUN-PWR® MINERAL son ideales PARA LOS QUE BUSCAN EFICIENCIA, son lubricantes multigrado diseñados especialmente para cubrir las necesidades de operación de todo tipo de motores a gasolina de 4 tiempos de manufactura reciente y anterior, satisfaciendo las exigentes pruebas de motor que exige la última Categoría de Servicio API SP. Esta formulado con básicos hidrotratados y un selecto grupo de aditivos de última generación, reforzados con nuestra exclusiva Tecnología de Titanio.

Beneficios

- Aseguran la protección extra del motor en cualquier condición de trabajo.
- Mitigan la pre-ignición de baja velocidad de (LSPI), elevando el nivel de protección y limpieza de los pistones, anillos y bielas.
- Cumplen con la especificación API SP.
- Brindan protección superior a los motores con convertidor catalítico, reduciendo las emisiones contaminantes.
- Mantienen la óptima limpieza en el motor reduciendo la formación de lodos, lacas y barnices.